
LES PREFIXES ET LES SUFFIXES 

 

A partir d’un mot simple, le radical, on forme d’autres mots, les mots dérivés 
en ajoutant un préfixe, un suffixe, ou les deux à la fois.  

1.  Le préfixe : 
• Il se place au début du mot simple et il modifie le sens de ce mot.  

heureuxàmalheureux, histoireàpréhistoire, possibleàimpossible, lireàrelire  

• Quelques exemples :  

 
 

2.  Le suffixe : 
• Il se place à la fin du mot simple et il modifie le sens de ce mot.  

Camion à camionnette, ours à ourson, renard à renardeau  

• Quelques exemples :  

 

 

 


